

Preis Sparkasse Sense 2019

Laudatio für die Firma SenseLAN GmbH, Düdingen

*Die **Firma SenseLAN GmbH** mit Sitz in Düdingen ist erste Trägerin des Preis Sparkasse Sense. Die Regionalplattform seisler.swiss hat den mit 4000 Franken dotierten Preis am Donnerstag, 21. November 2019 zusammen mit der Clientis Sparkasse Sense in Tafers dem Firmeninhaber und Vorsitzenden der Geschäftsleitung, Hans Lehmann überreicht.*

In drei Sitzungen hat sich die fünfköpfige Jury seit dem vergangenen Sommer mit der Frage beschäftigt, wem die Auszeichnung für verdienstvolles Engagement im oder für den Sensebezirk zugesprochen werden soll. Sie hat dabei Vorschläge aus der Bevölkerung ausgewertet und auch selber nach potenziellen Preisträgern/-innen Ausschau gehalten.

Folgende Überlegungen der Jury waren ausschlaggebend für die Wahl der SenseLAN GmbH:

Seit bald 20 Jahren bietet SenseLAN als regionaler Provider qualitativ hochwertige Dienste in den Bereichen TV, Radio, Internet, Telefonie, Hosting, Cloud und Server Housing an.

Als vergleichsweise kleiner Anbieter behauptet sich die SenseLAN GmbH erfolgreich gegen die grossen Player auf dem nationalen Markt wie Swisscom und UPC Cablecom. Für über 10 000 Kundinnen und Kunden betreibt sie ein attraktives Glasfasernetz und verbindet ihr Einzugsgebiet auf diese Weise per Internet mit der grossen weiten Welt. Mit klarer Strategie und im Interesse ihrer Kundschaft verhandelt SenseLAN GmbH mit den grossen Mitbewerbern über sinnvolle Kooperationen und die Übernahme von Angeboten wie zum Beispiel den Sportkanal MySports von UPC in die eigene Produktpalette. Ein wichtiger Bestandteil des Angebots sind auch die Data-Centers von SenseLAN, in denen Datenserver von externen Kunden sicher aufbewahrt werden. Zu guter Letzt hat sich die Preisträgerin dem Klimaschutz verschrieben, indem sie mit 100 Prozent Naturstrom und CO2-neutral arbeitet.

Mit ihrer langjährigen innovativen Geschäftstätigkeit und mit ihrem Bekenntnis zum Wirtschaftsstandort Sensebezirk verkörpert SenseLAN GmbH nach Einschätzung der Jury eine «Seislerness» – die den Verdienstspreis Sparkasse Sense verdient.

Der Preis:

Hauptkriterium für die Vergabe des jährlich vergebenen Preises „Sparkasse Sense“ ist das Engagement für den Sensebezirk. Der/die Preisträger/-in soll sich in besonderem Masse für das Senseland und seine Bevölkerung verdient machen oder verdient gemacht haben. Als Preisträger/Preisträgerin in Frage kommen Einzelpersonen, Firmen, Vereine oder Gruppierungen, die auch ausserhalb des Senselandes mit ihrer Tätigkeit bzw. mit ihren Verdiensten beste Werbung machen für ihre Herkunft.

Die Jury:

Mitglieder der Jury sind

Danielle Julmy, Rechtsanwältin und Verwaltungsratspräsidentin Clientis Sparkasse Sense; Catherine Blanchard, Finanzverwalterin und Verwaltungsrätin Clientis Sparkasse Sense; Christian Schmutz, Dialektologe und Sekretär von seisler.swiss;

Rudolf J. Merkle Dozent HSW Freiburg und Präsident von seisler.swiss;

Christoph Nussbaumer, Chefredaktor Freiburger Nachrichten und Jurypräsident.

Tafers, 21. November 2019